

企業の森の活動を行いました！

- 日時：令和6年10月26日(土)
- 参加人数：10名
- 作業内容：協定地散策、間伐作業体験

株式会社クボタの社員及び個人株主様計10名が10月26日(土)に協定地散策と間伐作業体験を行いました。

紅葉が始まってきた中、「クボタの森」を散策し、これまでの企業の取組や水源林の説明を行い、間伐作業も体験しました。今回、株主様にも参加していただく新たな取組でしたが、みなさん満足され、活動の幅について可能性を感じるものでした。



クボタの森を散策。水源林と企業の森の活動に深く理解していただきました。



間伐作業の最初には指導員による説明と作業のデモが行われました。



作業中は、指導員が丁寧に作業を教えてくださいました。



「間伐は最後の整理まで！」ということで見えたら1本1本片付けまで行いました。

みなさん、お疲れ様でした！
活動の中でいただいた、「水道局さんのおかげで東京の水は本当に美味しくなった」という言葉、とても嬉しかったです！
また一緒に作業しましょう！

◆株式会社クボタホームページも是非ご覧ください！

<https://www.kubota.co.jp/sustainability/society/community/forest-conservation.html>

◆昨年までの活動の様子がホームページでご覧いただけます。

<https://www.mizufuru.waterworks.metro.tokyo.lg.jp/create/support/namingrights/>

